

la idea propuesta, el primer lunes de cada mes, como va a tener ahí la idea y como estamos todos en el grupo, pues si alguien tiene algún día algo especial, pues se puede crear una reunión por un tema en concreto.

Pero yo creo que como el inicio nace de tener esta charla de experiencias, de igual peleas con una plantilla,.

igual Mario con la siguiente plantilla, tenemos dudas, pues la hablamos aquí, yo creo que nace un poquito de eso.

Este ahorita me gustó mucho lo que dijiste Guillermo, que por ejemplo yo tengo un problema específico,.

entonces lo que ahorita se me está ocurriendo basado en tu comentario es que yo puedo solicitar en el chat.

y decir a ver, ¿quién se quiere reunir conmigo tal día a tal hora para tratar este problema en específico? Y que si alguien quiere aportarme ideas me ayude.

Y ya quienes se unan, pues ahora sí que bienvenidos, porque ahorita que lo dijiste podemos abarcar muchas cosas y a lo mejor nada.

Pero si cada quien pone su propia sesión o requerimiento de zoom ante un problema en especial,.

pues quien se quiere unir por lo menos a alguien ya con esa opinión es buena.

Ahí está, a mí me parece perfecto, yo creo que tenemos ya un número suficiente y vamos poniendo ahí las dudas,.

los problemas, las peleas y está la parte oficial con Mario, que es el conocimiento, la fuente del conocimiento.

y luego el pie de calle, la pelea, la tenemos nosotros.

Así que eso parece muy bien.

Bien, entonces voy a proponer mi problema en el chat a ver quién se quiere unir para que me dé sus aportaciones.

Gracias.

Ya he visto que lo tenía apuntado.

Gracias.